



RED COMPARTIDA

¿ADIÓS NEOLIBERALISMO?

Sin duda el neoliberalismo no es perfecto, pero los datos que tiene el presidente no son los mismos que tienen los analistas. Según Banco Base, a menos de dos años que termine el sexenio y si se cumplen los pronósticos de crecimiento que hizo el FMI, el PIB nacional crecerá 134% en todo el sexenio. El peor resultado desde el sexenio de Miguel de la Madrid y el crecimiento en esa administración fue de 3.5%. Los cálculos de Banco Base apuntan a que al final del sexenio, el crecimiento promedio anual sería de 0.22%.

A quien mandaron callar literalmente, fue a la alcaldesa de Acapulco, Abelina López, a pesar de que fueron sus votos los que le dieron el gane a Morena en Guerrero; ahora resulta que ella no puede hablar de temas de seguridad pública, pero sí de entregar despensas, por ejemplo, esa fue la orden que recibió en Mesa Regional de Coordinación para la Construcción de la Paz. El mandato provino, nos dicen, del comandante de la Novena Región Militar, Celestino Ávila Astudillo, con el aval de la gobernadora Evelyn Salgado y el apoyo del secretario de Seguridad Pública Estatal, Evelio Méndez; y todo porque no quieren discutir lo que pasó en la masacre del Municipio de Totolapan.

Cada vez suena más fuerte el eco que en su momento hizo el hoy senador Eruviel Ávila cuando no le querían dar la candidatura al gobierno de Edomex y la diputada Ana Lilia Herrera Anzaldo quien es de su grupo político - parece que está dispuesta a hacer el mismo ruido, ante el camino allanado en favor de Alejandra del Moral Vela. Si la legisladora mexicana cumple su objetivo y se convierte en candidata, pero por otras siglas, entonces el PRI estará en problemas, a menos de que le resulte la jugada.

La política feminista de la 4T se puede llevar un susto mayúsculo próximamente. Resulta que los colectivos feministas más organizados están enojados porque ahora saben que son vigiladas en 14 estados por el ejército, fiscalías y autoridades municipales como si fueran guerrilleras. "Es horrible que denominen guerrillas a las feministas y al movimiento estigmatizando las exigencias de millones de mujeres" y por eso quieren tomar las calles, se supone están armando las primeras protestas al respecto.

PD: ¿Alguien sabe quién mandó a Juan Ramón de la Fuente a condenar a Rusia por la guerra que inició contra Ucrania y a criticar el derecho de veto en el consejo de seguridad de la ONU? ¿Alguien sabe si le dijeron algo o ya le pidieron que se regrese a México?